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ROTARY SHARES
ロータリーは分かちあいの心

平野英壽
村津忠久
津末美代子
後藤　隆

椛田健治
河村貴雄
後藤孝弘

理事
　〃
　〃
　〃

理事
　〃
　〃

◆点　　鐘　　12：30

◆体　　操　　自律神経強化体操

◆Ｒ　　Ｓ　　別府中央Ｒ.Ｃ.の歌

◆唱　　歌　　ふるさと

◆Ｂ. Ｇ. Ｍ　　「日本フィルできく

美しい日本のうた」より

からたちの花

故郷

花の街　　　他

◆ゲ ス ト　　森　一夫氏（別府ロータリークラブ会長）

佐藤一広氏（別府ロータリークラブ幹事）

山本恒雄氏（別府北ロータリークラブ会長）

田中俊一氏（別府北ロータリークラブ幹事）

木村健三氏（別府東ロータリークラブ会長）

坂本　敦氏（別府東ロータリークラブ幹事）

◆ビジター　　玉ノ井溥明氏（別府北ＲＣ）

（ＲＩ第2720地区パストガバナー）

会長の時間 会長　森　　宗明

　2007～2008年度　ウィルフリッドJウィルキ

ンソンRI会長のテーマは「ロータリーは分かち

合いの心」です。

　会長メッセージの冒頭を引用しますと、「ロー

タリアンと言うのは、実に豊かな多様性に満ちた

人々の集まりです。さまざまな国でさまざまな言

語を話す私たちは、信仰も政治的見解も、ひいて

は哲学的な信念も異なります。120万人会員の間

に共通する一本の協力な糸が存在するとすれば、

それは「分かち合い」という名の精神でできた糸

です。ロータリアンは、広大な範囲の人道的、社

会問題に挑むプロジェクトを効果的に遂行する

ために、自らの時間や才能、専門知識、資金を

分かち合っています。また思いやりと熱意を分か
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ち合い、恵まれない人々を助け、より良い世界を

築こうという決意を分かち合っています。さらに

はロータリーを世界第一級の奉仕団体へ発展させ

た比類なき奉仕への情熱を分かち合っているので

す」私たちのクラブは現在22人と言う確かに小

さいクラブではありますが、この世界中の120万

人のうちの22人なのだという自覚を持ちたいも

のです。そしてロータリアンとしての自覚を持っ

た上で、背伸びをせず、身の丈の奉仕を続けるこ

とが大切と思います。別府中央ロータリークラブ

なりの活動を続けて行きたいものです。

幹事報告 副幹事　亀井　　孝

１．本日の卓話

『就任挨拶（活動計画）』

平野英壽クラブ奉仕委員長、

津末美代子職業奉仕委員長、

村津忠久社会奉仕委員長、

後藤隆国際奉仕委員長

２．本日のゲスト
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３．第１回定例理事・役員会報告

（平成19年７月３日（火）13：40～

於：トキハ別府店例会場　９名）

報告事項

○別府市内４ＲＣ新会長・幹事会報告

１）各クラブ、マスメディアへの就任挨拶日程

の確認

　　マスメディア：７月２日（月）12：30～

　　各クラブ：別府中央ＲＣ　７月10日（火）

　　　　　　　別 府 北ＲＣ　７月11日（水）

　　　　　　　別 府 東ＲＣ　７月12日（木）

　　　　　　　別　　府ＲＣ　７月13日（金）

２）８月例会の定款休会に伴う合同事務局閉鎖

期間について

８月14日（火）～16日（木）

審議事項

１）2006－2007年度決算報告、2007－2008

年度予算報告の件。＊承認

２）2007－2008年度委員会構成の件。　

　　＊承認

３）2007－2008年度年間スケジュールの件。

＊承認

４）2007－2008年度前期会費納入金・立替金

徴収の件。 ＊承認

５）夕涼み例会の件。＊承認（例年通り、陸上

自衛隊曹友会の方をご招待）

日　時　　平成19年７月24日（火）18：30～

場　所　　別府タワー

会　費　　4,650円（参加者より徴収3,000円

＋例会食費より1,650円）

６）皆勤記念品の件

10,000円まではクラブ負担とする。それ

を超える分は個人負担　＊承認

７）７月・８月例会予定の確認。

７月３日「役員就任挨拶」

会長、副会長、幹事、会計、ＳＡＡ

　　10日「就任挨拶（活動計画）」

クラブ奉仕、職業奉仕、社会奉

仕、国際奉仕　各委員長

　　17日「会員卓話」森　宗明会員

　　24日「夕涼み例会」於：別府タワー

　　31日「定款第５条第１節（Ｃ）により休会」

８月７日「会員増強フォーラム」

高田由子会員

　　14日「定款第５条第１節（Ｃ）により休会」

　　21日「会員卓話」椛田健治会員

　　29日「会員卓話」赤嶺リサ会員

４．例会変更のお知らせ

豊後高田ＲＣ ７月17日（火）の例会は、豊後

高田ＲＣ杯少年野球の為、７月

21日（土）12：00～豊後高田中

央公園内に日時・場所変更

別府東ＲＣ ７月19日（木）の例会は、祈願

例会の為、同日12：30～火男火

売神社へ場所変更

大分1985ＲＣ ７月23日（月）の例会は、親睦

家族例会の為、同日18：30～割

烹にしおかへ時間・場所変更

大分臨海ＲＣ ７月23日（月）の例会は、新入
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会員歓迎夜例会の為、18：30～

色香美味に時間・場所変更

５．次週の予定（原稿をお願い致します。）

「会員卓話」　森　宗明会員

「会員コラム」後藤孝弘会員

６．本日の回覧

①日出・豊後高田・中津中央ＲＣ　週報

②「夕涼み例会」（７月24日例会）出・欠席

③「もみじ谷整美作業」（７月29日（日））

　参加・不参加

10． 本日の配布

①週報873号

②『ロータリーを分かちあう(SharingRotary)』

鳴海淳郎Ｒ情報委員長

スマイルボックス 委員長　赤嶺　リサ

○パストガバナー玉ノ井溥明氏

　多額に頂いております。

○森会長

　玉ノ井パストガバナー他ゲストの皆様ご来会

ありがとうございます。

　今年はホームクラブの出席率を高めようとし

ていますが、なかなか難しいですね。平野副会

長には座骨神経痛で体調の悪い中出席してくだ

さいました。ありがとう!!

○大島幹事

　別府３ＲＣの会長、幹事様、ようこそお越し

下さいました。一年間宜しくお願い致します。

　本日は母が手術の為、例会を欠席します。申

し訳ありません。

○平野会員

　今日は、玉ノ井パストガバナーようこそ。足

かけ２年間おつかれさまでした。又、今後とも

よきご指導お願いします。又、別府３ＲＣの会

長、幹事のみなさん、今期一年間頑張って下さ

い。

○上妻会員

　玉ノ井パストガバナーさん、別府、別府北、

別府東３ロータリーの会長、幹事さん、いらっ

しゃいませ。よろしくご指導お願いします。

○村津会員

　お陰をもちまして、「Ｂ混記念合唱団クール

・あおやま第13回定期演奏会」は、盛会にて無

事に終わる事が出来ました。

　明後日、木曜日の夜から、来年７月６日の第

14回定演に向かっての練習が始まります。全

てに感謝してスマイル。

○亀井会員

　玉ノ井パストガバナー、１年間おつかれ様で

した。足もとの悪い所、たくさんのゲストの皆

様、ようこそ別府中央ＲＣへ。ありがとうござ

います。

○近藤会員

　パストガバナーならびに別府の各ロータリー

クラブの会長、幹事様ようこそ!!

　今日は久しぶりに大勢の例会で活気がでまし

た。いつか中央ロータリークラブもこんな例会

ができるように皆で頑張りましょう。

○梅津会員

　各ロータリークラブの会長様、幹事様、どう

ぞ新年度一年間よろしくお願いいたします。御

苦労様でございます。特に東ロータリークラブ

は長男が入会いたしました。どうぞご指導の程

よろしくお願いいたします。スマイルいたしま

す。

○徳丸会員

　雨が続きます。水不足が解消されたらもう上

がっていいのに。テルテル坊主にスマイル。

○木村会員

　各会長、幹事さん、おつかれ様です。今年一

年よろしくお願いします。

○衛藤会員

　毎日よく降ります。今日は玉ノ井様、森様、

佐藤様、山本様、田中様、木村様、坂本様、よ

うこそお越し下さいました。どうぞごゆっくり

なさって下さい。

○鳴海会員

　玉ノ井パストガバナー、２年間にわたってご苦

労様でした。また、３クラブの会長、幹事さん、態々

挨拶にお出でいただき、有難うございます。どう

か、この１年間よろしくお願いします。

○赤嶺会員

　パストガバナー、３ＲＣの会長、幹事の皆様、

ようこそお越し下さいました。

　一年間どうぞよろしくお願い致します。
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に拡げてゆく事が出来るようになりました。

　活動拡大の第１歩として、わがクラブ会員みな

さんの法人会員加入をお願い申し上げます。入会

金・壱千円、年会費・五千円です。市内及び日出

の各クラブ会員のみな様にも加入をお願い申し上

げたいと思っております。

　毎年３月に実施する植樹の苗木は、クラブ協議

会でもお話ししましたように、今後共、理事会の

承認を経て、我がクラブから提供します。

　第二は、新たなプロジェクトの発足です。森会

長の就任挨拶に於て促された宿題でもあります。

　今、別府八湯は夫々の街で、「村おこし」に取

り組んでおります。その手助けなり、或いは、独

自のオリジナル発想に基づくものか、その事に関

連した活動を展開したいと考えております。会員

みなさんからの情報、お智慧を頂戴したいと思い

ます。御願い申し上げます。

国際奉仕委員長　後藤　　隆

　国際奉仕委員会では今年度も前年度と同様に

交換学生、GSEともに計画されておりません。

WCSもクラブ協議会などで、サイズの小さな我々

中央クラブには無理があると判断されていますの

で、今年度も具体的な活動の計画はありません。

引き続きWCSの検討だけは続けていきたいと考

えています。

就任挨拶（活動計画）

クラブ奉仕関連委員長　平野　英壽

１．各委員会の協力を得て、もっと楽しく盛り上

　　がる例会になるよう努力する。

２．ロータリーの基本活動とも言える例会出席率

　　向上のため、出席、親睦活動委員会との連携

　　を密に行う。

３．退会した我がクラブの元ロータリアンや、当

　　クラブでお世話した財団学友などの方に、時

　　折、クラブの現状、活動等を報告したい。

職業奉仕委員長　津末美代子

１．職業奉仕表彰の実施。

２．職場例会の実施。

３．職場を通しハンディを背負った人や弱者に注

　　視し、出来る限り、多くの手を差し伸べる。

社会奉仕委員長　村津　忠久

　今年度の活動目標を二つ掲げたいと思います。

　第一は、我がクラブ創立の時からの継続事業と

して実施してきた「もみじ谷の植樹と育成」です。

昨年、「NPO法人・別府もみじ谷トラスト機構」

が設立・認承されましたので、活動の主体は、ク

ラブからNPO法人に移されました。今後は、こ

れ迄、わがクラブと曹友会・コーラスグループに

略限定されていた活動参加者を、一般市民・県民

E-mail:info@beppu4rc.jp

死　　語
　先日、街で知り合いの若い奥さんにお会いしま
した。そのお宅では、この春、子供さんが東京の
大学に入られた由伺ってましたので、「子供さん
はお元気ですが、ホームシックにかかってません
か」とお尋ねしましたら、「はい、元気でスポー
ツやコーラスやで、楽しくやってる様です。ホー
ムシックの心配なさそうです」と云われました。
　考えてみますと、現代の様に経済的、技術的に
豊かな情報化時代になると「ホームシック」など

と云う言葉は、もう「死語」になったのでしょうか。
　歌は世につれ、世は歌につれ、と云う様に、言
葉もその時代時代で新しく生まれたり、消えたり。
言葉は生きものですね。でも日本古来の奥ゆかし
い言葉が消えるのは、さびしいです。言葉は大切
なものだと思います。
　先週の赤嶺会員のコラムも言葉でしたが、偶然
にも今週も言葉についてとなりました。おそまつ
でした。
 次回は、後藤孝弘会員です。

会員コラム 衛藤　秀子

　別府東ＲＣ会長・幹事　　　別府北ＲＣ会長・幹事　　　別府ＲＣ会長・幹事　　玉ノ井溥明パストガバナー


